

BULLETIN BIBLIOGRAPHIQUE.

VŒUX DE BONNE ANNÉE, par Louis des Lys. Québec, imprimerie Léger Brousseau, 1883.

Voici un charmant petit livre, qui vient nous souhaiter prospérité et bonheur pour la nouvelle année. L'auteur y fait la part de Dieu, de l'Eglise, de la Patrie, de la Famille et des amis. La rumeur, qui est toujours indiscreète sans être invariablement fausse, attribue cet opuscule à l'un des prêtres les plus distingués du diocèse de Québec et dont l'extrême jeunesse ne fait que rehausser la position élevée qu'il occupe déjà dans notre clergé. Quoi qu'il en soit, nous avons lu les *Vœux de bonne année* avec un grand plaisir et nous engageons nos lecteurs à se les procurer. Nous ne pouvons analyser ce livre, mais nous citerons un passage qui donnera une idée du style ainsi que du patriotisme de l'auteur. Voici comment il exprime ses vœux de bonne année à la Patrie : " Je t'aime, ô Canada, plus beau qu'un rayon de l'aurore ; j'aime ton fleuve-roi, tes grands lacs, ton sol fertile, ton ciel bleu. Et comment ne pas t'aimer, cher pays qui m'as donné mon berceau, ma famille, mes bienfaiteurs et mes amis ? Je t'aime, lorsque tes campagnes ont revêtu leur robe de verdure, lorsque tes jardins sont en fleurs, lorsque tes forêts d'érales sont pleines de vie, de gaieté, de mystères, de parfums et de chansons. Je t'aime encore, lorsque tu t'enveloppes de tristesse, lorsque tes arbres se dépouillent de leurs feuilles, lorsque tout repose dans tes prés, lorsque l'hiver a jeté sur toi son immense linceul."

Nous voudrions encore citer la description du jour de l'an dans la famille, mais l'espace nous manque. Cependant, comme les souhaits sont à l'ordre du jour, nous souhaitons à notre collaborateur, car Louis des Lys est des nôtres, un long et brillant avenir dans la carrière des lettres.

P. B. MIGNAULT.